

# *Mantiene Bolivia pesquisa sobre escándalo de Papeles de Panamá*

---



La Habana, 11 ene (RHC) La Comisión del órgano legislativo boliviano, encargada de investigar el caso de los Papeles de Panamá, indaga este miércoles sobre algunos funcionarios de gobernaciones del país con depósitos en los denominados paraísos fiscales.

Las sesiones de la comisión se retomarán el próximo martes para analizar la Cooperativa de Telecomunicaciones de Cochabamba y la empresa Akapana Sociedad Anónima.

En la actualidad, la fiscalía acusa al fundador de esa compañía, Samuel Doria Medina, de los delitos de incumplimiento de deberes, contratos lesivos al Estado y conducta antieconómica.

Una investigación encontró que en 1992, cuando Medina era ministro de Planeamiento y Coordinación, desvió 21 millones de dólares del erario público a la empresa privada Funda-Pro.

Por su parte, el presidente Evo Morales prometió llegar al fondo del asunto para conocer la verdad sobre este gran escándalo.

Los documentos revelan que muchos candidatos de la derecha boliviana robaron dinero o tenían ingresos provenientes de la delincuencia que sacaron las ganancias del país para evadir los impuestos. Esa es la derecha, la oligarquía, afirmó el mandatario.

En Bolivia más de cien personas naturales y 108 empresas bolivianas están involucradas en el escándalo de los Papeles de Panamá.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/118062-mantiene-bolivia-pesquisa-sobre-escandalo-de-papeles-de-panama>



**Radio Habana Cuba**